

Vorbildliche Seniorenarbeit

Gemeinsam hielt man Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr



Die Göpferdinger Stubenmusik stimmte ein, die Ehrengäste lobten die Seniorenarbeit und die Verantwortlichen hielten Rückblick.

Gottfrieding. (ez) Die Senioren aus Gottfrieding sind das ganze Jahr über sehr aktiv. Nun hielt man auf Einladung der Seniorenbeauftragten Charlotte Dowrtiel und den Seniorenansprechpartnern einen Jahresrückblick für alle Interessierten.

Dazu war man im FC-Sportheim zusammengelassen, wo auch Pfarrer Christian Süß, erster Bürgermeister Gerald Rost, dessen Stellvertreter Georg Schmidbauer und vor allem die „Macher der Seniorenarbeit“ zugegen waren. Außerdem durfte das Gemeindeoberhaupt die Göpferdinger Stubenmusik willkommen heißen, die mit Ländler, Boarischem und Walzer für einen stimmungsvollen Start sorgten.

„Unsere Senioren sind weise, besonnen und erfahren, wir können

uns Euch als Vorbilder nehmen und kann sich stets einen guten Rat von Euch abholen“, betonte Rost. Um an die früheren Zeiten aus Gottfrieding erinnern zu können, möchte man das Gemeindearchiv mit alten Bildern aufstocken, wozu man Unterstützung von Seiten der Bevölkerung braucht. Er erinnert an den Seniorennachmittag beim Mamminger Volksfest, bei dem man stets gesellige Stunden miteinander verbringen darf. Die Gemeinde unterstütze solche Vorhaben gerne, ist es doch ein Zeichen der Wertschätzung der Lebensleistung der Senioren. Einen besonderen Dank richtete er auch an das „Ferienprogramm-

Team“. Hier wird generationsübergreifend und zugleich modern gearbeitet. Dem Seniorenteam mit Charlotte Dowrtiel an der Spitze dankte er für das gezeigte Engagement, das vorbildlich ist und hoffentlich weitere Nachahmer findet. Bezüglich des Senioren-Wohnens in Gottfrieding konnte er vermelden, dass das Vorhaben sich im laufenden Verfahren befindet, man aber sehr zuversichtlich bezüglich der Umsetzung ist. Der Stubenmusik dankte er für den Auftritt, bereits am Vormittag konnte man mit der Männerschola ebenfalls das „kulturelle Göpferding“ bewundern.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen hielt man Rückblick auf die Ereignisse des vergangenen Jahres. Franz Feix hat hierzu Bilder zusammengestellt, die die einzelnen Veranstaltungen in Erinnerung riefen. Vom Besuch im Rathaus bis hin zum Kindergarten, beim Angelverein oder bei der Brauerei Egerer, Filmabende, Vorträge – es war ein vielseitiges Angebot, bei dem für jeden etwas Passendes im Angebot war. Die Geburtstagsjubilare waren zur Rundfahrt mit dem Oldtimerbus eingeladen und der Seniorenausflug der Gemeinde führte nach Garmisch.

Nach Kaffee und Kuchen hieß es „Kannst Du Dich noch erinnern?“ – Wolfgang Dowrtiel hatte Bilder seit Beginn der Seniorenarbeit in Gottfrieding mitgebracht. Mit Schmunzeln wurde festgestellt, was sich seit 2007 so alles getan hat.

Freigabe der Isarbrücke

Ein Fest für die Bevölkerung in Niederviehbach